

UN CŒUR BRISÉ

Voici en survol, les événements concernant le reniement de Pierre dans l'évangile de Marc 14 : 66 et les versets suivants :

Jésus est mené chez Caïphe le grand prêtre et condamné à mort par les religieux. Pendant ce temps, Pierre se réchauffe dans la cour du temple. Une jeune servante s'approcha de Pierre et lui dit qu'il était aussi avec Jésus et qu'elle le reconnaissait. Pierre lui répond en niant qu'il n'avait aucune idée de ce dont elle parlait. Alors il sortit de la cour et le coq chanta.

La servante dit à ceux qui se tenaient là : je connais cet homme, il est un des disciples de Jésus. Et une fois encore, Pierre nia. Puis un autre de la foule dit : tu es certainement l'un de ses disciples, tu es Galiléen à cause de ton accent; Pierre jura : Je te le dis, je ne connais pas cet homme dont vous parlez. A ses mots, le chant du coq se fit entendre une seconde fois. Alors, il se rappela les paroles de Jésus : *avant que le coq chante deux fois, tu m'auras renié trois fois.*

C'est alors que le cœur brisé, Pierre s'effondra et pleura amèrement. Marc 14 :72.

Il était brisé au plus profond de son être, il avait renié Jésus. Ses regrets ne cherchaient pas d'excuses, que c'était à cause de la foule, de la pression ou encore de la peur. Il regrettait amèrement, il avait renié son rabbi, son ami, il l'avait abandonné.

Il devait certainement se sentir disqualifié. Mais sa tristesse était vraie et l'a conduit à la repentance, elle ne l'a pas amené à donner des raisons ou des excuses supposément valables. Autrement, la repentance perd toute sa valeur.

N'ayons pas peur de reconnaître nos torts, nos erreurs, soyons humbles, Dieu est toujours prêt à nous pardonner. Ainsi, nous serons conduits dans la liberté, celle qui nous permet de festoyer avec Dieu et de célébrer Sa nature, Sa bonté et Son amour pour marcher dans Sa paix et semer Sa paix autour de nous.

La repentance est un cadeau céleste pour nos vies.!